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TOKYO YMCA YAMAttE CENTRE 第一例会 :第 2木曜日  午後7:00
2-18-12,NISHIWASEDA,SHIN」 UKU― KU,丁OKYO   (但 し、12月 '4月 は山中湖センターで土日)

PHONE 03-3202-0321 第二例会 :翌々週火曜日 午後6:00

IBC:台北ユニオン DBC:東広島・京都プリンス
´
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強い義務感を持とう 義務はすべての権利に伴う
「輝かそう、あなたの光を」  (デ ンマーク)

「変革のための光となろう」
「未来のために今、学びと気づきを :

(川 越 )

未来のために、自信を育み、真の喜びに出合う !」 (宇都宮)

「よい結果をもたらす心の安定と考える力」(長野)

「楽しくなければワイズじゃない」

あず さ部 部 長 森

サンライズ会長 長

と

と

8月第一例会のお知らせ

き  8月 24日 (木)18:00～ 20:30
こ ろ ダイニングカフェ エスペディァ

(神 田・神保町)03-3234-2588
い ひ  6,500円

◆プログラム

開会点鐘

ワイズソング・ワイズの信条

ゲス ト・ビジターの紹介

協議・報告・連絡事項

納涼会

ハ ッピーバースデー
ト
に こにこ・一分間ス ピーチ

閉会点鐘

本音で語 ろう会 例会の続きを “本気"で

会場未定

会 長

一  同

会 長

会長・各担 当

会  長

出席者全員

会 長

“本音 "

20

で

45～

9月 以 降の予告
9月 14日 (木)第一例会 山手センター 18
9月 23日 (土)第二 (お散詢 例会 山手センター 17
9月 30日 (土 )～ 10月 1日 (日 ) 富士山例会 15

OO～

00～

00～
◇富士山五合 目佐藤小屋で富士五湖 と合同例会を開催。

10月 7日 (土 )～ 8日 (日 )DBC3ク ラブ合同例会 東広島

18月α)ハッピーバースデー

[今月は該当者がありません

]
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アジア太平洋会長  利 根 J:1 恵  子

東 日 本 区 理 事  山  田  公  平

本  俊  子

津    徹

7月 第一例会報告

長津 徹

2023年 7月 13日 18時、

山手センター201教室で

キックオフ第一例会が始

まる予定だったが、開始

時刻を15分遅れて長津新

会長の開会点鐘によって

開会 した。

長津新会長か らの挨拶

があり、会長交代式の後、

総会 を行 った。 出席 7名

(江原、小山 (憲 )、 菰渕、

立田、長津、鳩山、御園

生 )、 委任状5名 (泉 、大

谷、小山(久 )、 柴田、松

本 )、 計 12名 で総会は成

立、2022-23年 度決算報

告、2023-24年度予算案が承認 された。

続いて長津会長から「コロナも収まりつつある最近の現状

を考えた うえで、音やっていた楽 しい例会を取 り戻 したいの

で、クラブ活動の充実を図 -7て行きたい。今回会長を引き受

けるに当たって、自分では何 もできないので、サンライズの

メンバーは一人一つの条件を持っていただき、例会のスピー

カー提案や、例会でのゲームなどを含めて考えていただきた

い。その為にもこの例会で年間プログラムを考えたい。今年

度は山中湖センター100周年 とサンライズ35周年 【次頁へ続く】
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ワイズの信条

自分を愛するように隣人を愛そう

青少年のためにYMCAに 尽 くそう

7月例会出席者

在 籍  (内 広義会員 1名 )
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● 7月 の BF切手 :0.Okg(累計 :0.Okg) ●ニコニコ :0円 (累計 :4,000円 )



とい う2つ の行事が加わるので、サンライズ資金の中から使

い道をメンバーで考えて行きたい。昨年度使わずに繰 り越 し

たハ ッピーバースデーも良いプ レゼン トを考えては しい。

上半期スケジュールを確認する前にメンバーの役割を確認

する。会長 :長津、副会長 :御園生、書記 :菰渕、会計 :柴

圏・大谷 (補佐)c役害」は、35周年担当 :江原・小山 (久)渉外、

山中湖100周 年担当 :菰渕、(Yサ )山 手センター・学舎担当 :

大谷、(Yサ )山 中ワーク /(CS)山 中クリスマス担当 :菰渕、国

際交流 (lBC/1´ INE)担当 :小 山(久)/(DBC)担当 :長津、ユー

ス担当 :長津、 ドライバー :菰渕 とい う役割分担で進めて行

くのでよろ しく。

続いてスケジュールの確認が有った。

・7月 15日 (士)あ ずさ部第一回評議会 ホス ト:武蔵野多摩

・ 7月 25日 (火)第 二例会 会場 :山 手センター

・8月 一 日( )納 涼 f・ll会 会場 。日時 :未定
。9月 12日 (本)第 一例会 会場 :山 手センター

・9月 23日 (士)第 二 (お散歩)例 会 会場 :未定

・9月 30日 (土)～ 10月 1日 (日 )富 士山合同例会 富士五湖

・10月 7日 (土 )～ 8日 (日 )DBC交 流会 会場 :東広島

・10月 12日 (木 )第 一例会 会場 :山 手センター

・ 10月 14日 (土 )～ 15日 (口 )京 都プ リンス/伊東DBC締結式
。10月 21日 (土 )あ ず さ部部大会 会場 :長野
。10月 24日 (火 )第 二例会 会場 :1lJ手 センター

・10月 28日 (上)～ 29(日 )山 中湖センター100周 年記念式

・11月 3日 (金 )～ 5日 (日 )香 港 アジア太平洋地域大会
。11月 9日 (木)第 一例会 会場 :山 手センター

・11月 21日 (火 )第 ■1例会 会場 :山 手センター

・12月 2日 (土)～ 3日 (日 )山 中クリスマス

・12月 23日 (土)第 二 (お散歩)例会・納会 会場 :未定
。1月 13日 (土)在 京 ワイズ合同新年会
。3月 中旬 (土)サ ンライズ35周 年記念会

・5月 11日 (土)あ ずさ部第二回評議会 ホス ト:サ ンライズ

(未確定・調整中)

次に、35周 年事業に関する報告が江原 さんよりあ り、今ま

での周年行事で使ったことのある会場を検討 した結果、京橋

の明治屋で5月 11日 に評議会 と35周 年をセ ットで行 う方向で

考えていたが、本 日の協議の結果同時にや ることを見直 し

て、35周年の開催を3月 中旬に明治屋で行 う方向で考え、第

二回評議会は5月 11日 (土)に 山手センターで行 うことにする。

その後、3年ぶ りのテーステ ィングタイムをノン ビリと

行った。デザー トはお散歩例会で松本さんの家庭菜園で見た

テ ニ スボール 大 の スイ カ

が大 き く育 ち、例 会 のた

め に差 し入れ され た甘 い

スイカ を味わった。

ハ ッ ピーバ ー スデ ー で

は プ レゼ ン トが決 ま って

な いが 、手拭 い の案 が 出

て検討す ることになった。

に こに こ一 分 間 ス ピー

チ の後 、会 長 の 閉会 点鐘

で例会 は終 了 した。

例会後の伊丹亭での 「本音で語ろ う会」は最終バスが無 く

なるのを気遣いなが ら真夜中まで続いた。

7月 第二例会報告
御園生好子

7月 25日 (火)東 京YMCA山手センター

出席者 :長 津会長、大谷、小山、菰渕、御園生

協議事項

◇8月 例会は例年通 りとし、納涼例会だけを開催。第二例会

の頃に立田さん推薦の神田・エスペディアで行 う。

◇9月 のお散歩例会の開催について、中止を含めて検討する。

◇ 12月 の出中クリスマスの可否を菰渕 さんが問い合わせる。

◇35周 年はIBC・ DBCの参加を考慮して、花見を兼ねて屋形

船で行つてはと御園生さんからの提案が有 り、検討するこ

とにした。御園生さんが可能性を調べる。

◇ハッピーバースデーのプレゼン トに関して、未達成の昨年

分も含め、国際大会・区大会などで着用する法被を考えて

はとの案と、手拭いにしてはとの提案があった。検討する。

◇卓話者の選定を速やかに行 う。会長に2～ 3の 腹案がある。

◇山中100周 年に対するクラブの方針を早急に定める。

◇8月 号ブ リテンの執筆担当者を決める。

例会後の 「本音で語ろう会」は早目に終了した。

第 一 回 あず さ部 評 議 会 報 告

長津 徹

7月 15日 土曜 日、高尾の森わくわくヴィレッジで行われた
「未来のために今、学び と気づきを ,評議会Jに 出席 しまし

た。今回は余裕 を持って高尾駅に到着 したのですが、降 り口

を間違えてしまいました。 30分毎 しか無いバスになんとか乗

れ、会場に辿 り着きました。評議会は定刻 13時に森本あずさ

部部長 (長 野)の 開会点鐘でスター トし、定刻に終了 しま し

たc開会式から評議会の審議、監事講評まで入れてきつか り

1時間半で した。3度 日会長の最初のクラブ報告では一応割 り

当て時間内でしたが、他の会長欠席クラブの報告をカットし

たおか grだ と思います。部長方針などは部報を参照 してく

ださい。

今回のテーマ 「学び」山田公平新理事の講演の後記念撮

影、親睦会 とな りま した。東京西の本川会長、東京たんぽぽ

の小原会長 と3人で同 じテーブル とな り、初めての (山 手Y)

会長会 とな りました。山手センターの支援や山田理事提案の

相互協力を していこうと共通理解 を得ま した。東京西の7月

キックオフ例会か ら始めよ うと取 り決めま した。

その後は高尾駅そばの居酒屋で楽 しい時間を過 ごして帰っ

てきま した。

参加者は名簿上57名 、サンライズか らは飯野、泉、小山

(憲 )、 菰渕、長津、御園生、6名 でした。

東京 西 7月 例 会報 告

長津 徹

7月 20日 本曜 日、久 しぶ りに東京西クラブの例会に参加 し

ました。わくわくヴィレッジの評議会で東京たんぼぼと3ク

ラブ協力の最初のステ ップとして予定 していました。荻窪駅

から10分ほどのところにあるウェルファーム杉並の会議室が

例会場です。キ ックオフ例会で、具長公式訪間ということも議

ことも
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スマホという怪物

大谷博愛

現代人にとって、 どこかに置 き忘れて一番困る物は何 と

いつてもスマホで しょうねc使い方は人によって違 うし世代

によっても違いますが、高齢者の私でもスマホ依存度はかな

りの ものです。

一度娘の家にスマホを忘れてきたことがあります。 どこか

余所ではカバンかポケッ トに入れてお くのですが、娘の家な

ので我が家のよ うに気楽に どこかに置いて しまつたんです

ね。夜家に帰って来たら、孫から電話があって気が付きま し

た。夜中で したが、躊躇なく片道40分 かけて取に行きま し

た。私たち高齢者のスマホはほとん どが知人 とのコ ミュニ

ケーション・ツール としての利用です。そのためスマホが手

許にない と私 自身が周囲の情報か ら遠 ざけられ るだけでな

く、私に何か伝えようとする相手にも迷惑を掛けて しま うの

ではないかと思つて しまいます。言つてみれば、離れ小島に

取 り残 されて社会の動きから取 り残 されて しま うのではない

か とい う不安ですね。

ところが、私のような社会人卒業生にとっては、実際にス

マホに入つて来る情報の中で重大な内容を含んだものや緊急

の応答が必要な ものはごくわずかで、月に1回 もあればいい

くらいです。ほとんどは、「スマホ置きっばな しで返事が遅

れてごめんなさい」で済むようなものばか りです。即時の応

答が必要なのは待ち合わせの時 くらいで しょう。ですか ら、
スマホを娘の家に置き忘れたからといっても、冷静に考えれ

ばどこにあるかは分かつているのだから大騒ぎする必要はな

いわけです。夜中に トンボ返 りして取 りに行 くほどのもので

はなく、7目 ゆっくり取 りに行けばいいことです し、2,3日
スマホな しでも生活できたはずです。なのにスマホが手許に

ないとい うだけですべての商法の命綱が断ち切 られ、とんで

もない忘れ物をしてしまったと錯覚 して過剰反応 したわけで

す。まさに虚像の怪物を恐れたよ うなものです。

確かにスマホは多様な機能を備えていて、情報の収集・整

理やカメラは私も利用 してお り、若い世代ではさらに幅広 く

活用 しています。ですから、電車の中ではスマホを使ってい

ない人の方が珍 しく、歩 きスマホをしている人 もたくさんい

ます。これも空いた電車や人通 りの少ない所では問題あ りま

せん。 ところが、込み合った車内でもほとんどの人がスマホ

を操作 しています し、人通 りの多い道や交差点でも歩きスマ

ホをしている人は結構います。かつての満員電車での押 し競 譲

ぎ あり賑やかな例会とな りました。部キャビネット、東京たん

ぽぽのクラブ 3役 も含め総勢20名 ほどの出席です。

開会直後にす ぐ食事が始まります。今半のお弁当をいただ

いたあとゲス トスピーカーのお話しにな りました。卓話は中

央大学大学院教授大貫裕之氏による「再生可能新エネルギー

等についてJで経済的側面か ら見た新エネルギーについて何

いました。

トータル2時間ち ょっとの充実 した例会で、流 Flに しっか

りした運営でした。

サ ンライズか らは菰法1、 長津、御園生の3名 でした。

TOSY's

『

まん じゅうは快適ではないものの我慢できましたが、スマホ

が首に当たった り背中に触れ るのは非常に不快です。 ピンポ

イン トなので私を触っている感 じるし、それが瞬聞的です ぐ

離れるならまだ我慢 もできるのですがスマホに集 中している

のでいつまでも離れません。それを避けるために体をず らそ

うにも身動きはできないし、ちょっとでも動 こうものなら汚

らわしそ うに現まれて しまいます。歩きスマホも非常に迷惑

です。交差点で青信号 の横断歩道は確かに歩行者の安全地帯

です。 しか し、プライベー ト空間ではないので、最低限の社

会的マナーは必要です。青信号の横断歩道は自分の空間だ と

言わんばか りにスマホを操作 しながらのモタモタ歩きはよく

あるし、途中で立ち止まって天を仰 ぐ人す らいます。運転中

にこんな場面に出くわす と、2, 3台曲がれるのに 1台 しか曲

がれなくてイライラします。

電車内で見たくなくても見えてくるスマホの画面のほとん

どがゲーム、娯楽動画、どうでもいい仲間内のメール交換で

す。周囲に迷惑を掛けてまでスマホを操作せ ざるを得ないは

どの緊急性のあるものはほばあ りません。スマホから離れ ら

れない中毒に近い習慣性を人間に染み込ませる魔力をスマホ

は持 っているんで しょうね。多 くの人がスマホの魔力に嵌

まっているだけでなく、たくさんのメディア、企業、個人が

アクセス数を競っているので、マナーに反するスマホの捜査

に対 して批判の声はほとんど上がってきません。まさに、ス

マホは現代の怪物 と言えるかもしれません。

この怪物の影響は意外な方面にも及んでいます。最近、若

者の海外旅行離れが進行 しています。法務省の出入国管理統

計によります と、20代の海外渡航は1996年の463万人をピー

クに2000年417万人、 2010年 269万人、 2015年 253万 Aと
減つています。2008年 に東京新聞が特集記事で20代の人に

海外旅行の経験について質問をしていますが、経験あ りの大

半は10代の時の家族旅行や修学旅行でした。 さらに、海外旅

行をしない理由は、スマホ代が月 1万円以上かかるので海外

旅行にお金 を回す余裕がない、だそ うです。

編集後記

異常気候が続いています。台風の被害にあわれた皆 さま、

猛暑にさらされている皆 さま、千ばつに悩まされている皆さ

ま、耐えるしかありませんが耐えぬいてください。支え合い

助け合えば、楽 しかった元の生活が戻つてきます。 tton o)

山中期センターだよιl

夏季繁忙中に付き今月は休載します。

YDICA News

夏季繁忙中に付き今月は休載します。

-3-


